



Figure 1 - Le premier hôpital ouvert par les Sœurs de la Charité de Notre-Dame d'Evron à Trochu, dans un grenier, 1909 (APA, PR2007.0381/65)



Figure 2 - Sœurs grises et patients, hôpital de la réserve des Gens du Sang, Cardston, Alberta, années 1920-1930 (APA, Missionnaires oblats, Collection Grandin, OB267)



Figure 3 - Les élèves de la mission du Lac La Biche, avec le père Ménard et les sœurs Filles de Jésus Alcontara-Marie (gauche) et Marie-Philius (droite), vers 1945 (APA, A16298)



Figure 4 - École des Filles de Jésus à Beaumont, 1932 (APA, A15187)



Figure 5 - Filles de Jésus à Lac La Biche, années 1930 (APA, Missionnaires oblats, Collection Grandin, OB1018)



Figure 6 - Sœurs de l'Assomption de la Sainte-Vierge avec des batteurs et un tipi à Onion Lake, Saskatchewan, 1965 (APA, A1720)



Figure 7 - Fondateurs de la paroisse de Tangent, 1930 (APA, PR1997.0307)

Elles conduisent aussi un grand Hôpital qui est déjà très fréquenté par les malades du District: cet hôpital a coûté au-delà de \$40,000. Il va sans dire que nous avons une église et deux prêtres attachés à la Mission dont l'un reste toujours à demeure sur la paroisse, le second desservant les missions du voisinage.

Des conditions extrêmement avantageuses ont été faites à tous les catholiques qui se sont présentés avec l'intention de s'établir; nous avons actuellement une population catholique d'environ deux cents personnes, dont plus de la moitié de langue française. C'est peu, étant donné les avantages que des catholiques principalement de langue française trouveraient à s'établir chez nous. Ce qui nous a

Figure 8 - Lettre de l'abbé P. Bazin, de Trochu, Alberta, au secrétaire de la Société du parler français, 1914 (APA, PR1993.0217/4)